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２０１５入間台夏祭り 猛暑の中  盛大に終わる 

【前田夫妻による２重唱】 

夏祭り実行委員長  池田 武久  

２０１５入間台納涼夏祭りを終えて 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

【１／２】 

   今年も入間台夏祭りに、大勢の皆さまにお越しいただ 

きましてありがとうございました。 

 この原稿をパソコンで打っている7月26日の午後。祭 

りの片付けもおおかた終了し、集会場にはひとりきり。 

昨日までの賑やかさがまるで無かったかのような静けさ 

に包まれ、祭りのあとのちょっと寂しい気持ち。なんだ 

か蝉の鳴き声さえも遠慮がちに聞こえてきます。こんな 

気持ちになるのはずいぶん久しぶりだな、子供の頃、楽 

しいことがあった次の日はいつもこんな寂しさを感じて 

いたな。そんな懐かしい想いが甦ってきました。 

 今年初めて自治会活動に参加し、なにも分からないま 

ま夏祭りの実行委員長に任命され、かなりの戸惑いもあ 

りましたが、なんとか無事に終えることができました。 

たくさんの方々の助けを借りながら、こんな風に祭りは 

出来上がっていくんだという過程を見せていただきまし 

た。実行委員の皆さんを始め、経験豊富な有志の皆さん 

各団体の皆さんには大変感謝をしています。ありがとう 

ございました。 

 今回の夏祭りでは、たくさんの方に声を掛けて頂きま 

した。「大変ですね、頑張ってください」そんなお言葉 

に元気を一杯頂きました。また、まだ数回しかお会いし 

ていないのに田中市長、金子市議、山岡会長をはじめ区 

長会の皆さん、他にも多くの来賓の方からも笑顔で声を 

かけて頂いて、とても嬉しかったです。 

 そうなんです、本当に笑顔が一杯のお祭りでした。大 

人も子供もみんなが笑顔で楽しんでもらえたのが、実行 

委員長として一番の喜びです。そして、皆さんのマナー 

の良さも。会場にゴミが全然落ちていないし、揉め事も 

無かったし。 

 そして、子供たちがたくさん来てくれたのも嬉しかっ 

たです。やっぱり祭りの主役は子供たち。お神輿、すい 

か割り、盆踊り… みんな楽しそうでした。夏休みの良 

い思い出となればいいな、と思います。  

 最後に改めて、実行委員会はじめ自治会各部局の皆さ
ん、サポートする会、ことぶき会、おきらくクラブ、子
供会・育成会、各サークルの皆さん、ご協力ありがとう
ございました。また、新久ばやし保存会、よさこいソー
ラン、三宅島太鼓、さくらの会、ことぶき会民踊部の皆
さま、素敵なステージありがとうございました。 
 そして、何よりも会場にお越し頂いた皆さまに感謝申 
し上げます。本当にありがとうございました。 

三宅島太鼓 筋肉モリモリのお兄さん達 迫力満点でしたね 
 心配された台風12号の影響も俄か雨もなく、
入間台納涼夏祭りは、去る７月２５日（土）午
後１時に「開催合図」の花火を打ち上げ、午後
４時３０分から子ども達のみこし巡行を皮きり
に夏祭りが始まりました。午後９時には、予定
通り何事もなく盛会裏の中に終了することがで
きました。今年は今までになく、里帰りの子ど
も達も含めて人出が多かったようです。なお、
抽選券・粗品等を受付にて３００世帯程が交換
されました。 

 開催にあたりまして、『夏祭り実行委員会』
の下、班長さんをはじめ、ことぶき会、自治会
をサポートする会、子ども会・育成会、おきら
くクラブ、各サークルの皆さん等の多大なるご
協力のもと開催することが出来ました事を心か
らお礼申し上げます。また、ご多忙のところ、
田中市長、斎藤県議、金子市議、山岡入間市連
合区長会長にお越しいただきお礼申し上げます。 

  次に、夏祭りを盛り上げていただいた、各団
体等の紹介及び祭りに来られた人達からの感想
等をご紹介します。 

【新久台さくらの会の皆さんの踊り】 

【息のあったソーラン踊り 素晴らしかったナ】 

【迫力満点の三宅島太鼓に感動しました】 

【いつも軽快な天狗の舞 ありがとう】 

【ぼくもあたしも ワッショイ ワッショイ】 

【なんて可愛いんだろう 写真あげますヨ】 

【どう？ たのしいですか 仲良しね】 

【特等当たったの うれしーい】 

◆新久ばやし保存会のみなさんありがとう 

◆ソーラン踊りと南京たますだれ 

 新久ばやし保存会の皆さんには、３０年以上に
亘り、入間台の納涼夏祭りにご協力を頂いてお
ります。子ども達中心の「むかえばやし」から
天狗の舞、獅子舞、ひょっとこ踊りを鉦、太鼓、
笛に合わせて披露して頂きました。子ども達の
踊りに「感動した」と言う人も。入間台の子ど
も達も出ているんですよ。ご声援よろしく。 

◆やぐら建て・草刈り等２時間で終わる  

 １週間前の７月１８日（土）午前８時～「やぐら建
て」をしました。当日は、４０名を超える方々にご支援
いただき、２時間で終了することが出来ました。また、
グランド周辺の草刈り等もご協力を頂きました。この日
は、暑かった。何方も熱中症に罹ることなく無事終了し
ました。終了後は、『入間台納涼夏祭り』の成功を祈念
して、決起集会を開きました。ご苦労様でした。 

◆盆踊りに人の輪が出来る 

 今年もことぶき会民踊部、及び、新久台さくらの会踊り部の皆さんの
華麗な踊りを披露していただきました。曲が進むうちに次第に踊りの輪
が広がり、夏祭りを盛り上げていただきました。小さなお子さん、お兄
ちゃん、お爺ちゃん、おばあちゃん達が踊りました。夏祭りには、踊り
がないと寂しいですよね。何時までも元気で踊りを続けて、夏祭りを盛
り上げていただきたいものです。 

◆迫力満点 三宅島太鼓 素晴らしかった！！ 

 お話をお聞きしたところでは、２０００年に三宅島が噴火し、全島民
が本土に避難した時に、三宅島太鼓を教わったのが始まりとの事。入間
市在住の方は、野中さん親子のみで他の人達は、近隣在住だそうです。
今回は、当初予定の時間から午後７時５０分頃に変更になりました。
ちょうど「抽選会」が済んで、模擬店も完売した後であったこともあり
多くの人が、間近に見ることが出来ました。筋肉隆々のお兄さん達のバ
チ捌きは迫力がありましたね。「感動した」「よかった」との感想を多
くの人からいただきました。すばらしい「三宅島太鼓」ありがとうござ
いました。 

 いつもながら息のあった「よさこいソーラン」と「南京たますだれ」
ありがとうございました。 



自治会からのお知らせ 

８月のスケジュール 

８月  １日（土） 市報配布 

８月  １日（土）  東金子体育祭説明会 

８月  ２日（日） 自治会運営委員会 

8月   ４日（火） 東金子区長会（結城） 

８月  ６日（木） 自治会『廃品回収』 

8 月２３日（日） 防災訓練 

   ≪廃品回収収益金（７月分）≫ 
 収益金 ５２，６５０円  

 ＝（売却金２1,0１０円 ＋ 補助金３１,６４0円）  

 ７月末までの累計額 ２３７，５１０円となりました。 

＊廃品回収収益金は、集会所補修・改築積立会計に繰り 

 入れ、夏祭り費用の一部負担もしております。 

 今後も是非廃品回収にご協力をお願いします。   

◆環境衛生部からのお知らせ◆ 

◆入間台自主防災訓練の開催◆ 

第４８回東金子主婦玉入れ大会 

 去る７月５日（日）、第４８回東金子主婦玉入れ大会が、
２１ȁーム参加の元、東金子地区体育館において開催され
ました。午前９時試合開始。予選リーグでは入間台ȁーム
は、Ｆブロックで３ȁームの総当たり戦、一回戦は５区と
対戦し調子の出ぬまま４４対４０個と辛勝。二回戦は、１
区と当たり４４個対４５個と１箇差で負けましたが、決勝
トーナメントに進出しました。 

 決勝トーナメントには、１２ȁームが進み、入間台ȁー
ムは、シードで再度１区ȁームとあたり、５４対５８と惜
しくも敗れてたものの６位に入賞しました。終了後は、慰
労を兼ねて反省会を行い、楽しく歓談し親交を深めました。
大変御苦労様でした。       【体協部 池田】 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

 第３７回入間市防災訓練が、来る８月２３日（日）
午前８時～実施されます。当入間台自治会自主防災会
も併せて訓練を実施します。詳細は、回覧参照。 

 地震、台風、豪雨など自然災害が多い日本では、普
段から災害への備えをしておくことが重要です。多く
の方がたのご参加をお待ちしております。 

１．実施月日 ８月２３日（日）小雨決行 

２．訓練想定 

  「平成２７年８月２３日（日）午前８時１５分、 

 立川断層帯の活動による震度７の強い地震が発生し、 

 市内全域にさまざまな災害が同時多発し・・・・」 

 との想定により実施されます。 

３．避難開始と避難場所等 

  避難開始は、防災無線放送があったら直ちに入間  

 台集会所広場に『個々』に向かって下さい。 

４．訓練内容 

 ① 避難誘導訓練 

 ② 生存者確認訓練 

 ③ 物資調達訓練 

 ④ 消火訓練 

 ⑤ 応急手当・ＡＥＤ取り扱い訓練 

 ⑥ 炊き出し訓練等  

※ＡＥＤ取扱いには、集会所屋内及び広場を利用され 

 る各サークルの皆さんのご参加をお待ちします。※  

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

●天王様のお祭り及び入間台夏祭りの写真展示 

 ７月１８日（土）の天王祭の子ども達の「山車引
き」及び２５日の『入間台夏祭り』で撮影した写真を
８月２３日の防災訓練日に集会所ホールに展示します。
欲しい方にはおわけ致します。どうぞ、ご覧ください。 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

【２／２】 

今年は６位、ママ頑張ったよ 

「これからの入間市を考える」 
市民説明会が開催されます 

◆開催日 平成２７年８月１０日（月）１８：３０～ 

◆会 場 東金子公民館大会議室 

◆申込み 不要 

◆内 容 ①入間市総合計画、 

               ②入間市まち・ひと・しごと創生総合戦略 

     ③行政改革大綱等 

天王様宵宮祭 小雨降る中、山車入間台を巡行 
かまあと公園に２００人以上が憩う 

 恒例の天王様の宵宮祭が去る７月１８日挙行されました。当
日は小雨降る生憎のお天気でしたが、午後４時２０分頃から入
間台入り口のセブンイレブン横から急な坂道を子ども達も山車
引きに参加しました。 

【ソレー入れ！！ なかなか入らないんだよ】 

サイレンともに集会所広場に避難して下さい 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

予約不要 ご出席をお待ちします 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

編 集 後 記 

 新久ばやしは、市指定文化財（無形民俗文
化財・昭和52年8月1日）であり、神田ばや
し隠岐流の系統で、江戸文化が発達するにし
たがって江戸との交流が盛んになり、商人や
職人などが往き来するうちに習い覚えて伝え
られたといわれている。  

 かま跡公園では、事務局の
皆さんや有志の方のご協力を
得て、何時もながらの「煮
卵」「味付け蒟蒻」、「キュ
ウリ漬け」、「スイカ」等々
を用意して接待を致しました。
公園には、山車を引いた入間
台の親子や新久ばやし保存会、
木槍保存会等の皆さん等２０
０人以上の人が、休息されま
した。小雨降る中、本当に有
難うございました。今までに
なく賑やかでした。 

【写真左】入間台を山車が巡行 

【写真下】山車を引く子ども達 

ハプニングｅｔｃ． 

その１：綿菓子が出来ない 

 子ども達に『無料』で差上げるはずだった「綿菓
子」が、「材料を入れたが、砂糖が溶けずに残ったり、
焦げ付いたり」と綿菓子が出来ませんでした。いろい
ろ試みましたが、Ȁメでした。ごめんネ。（前日、操
作方法をお聞きしたのだが・・・・・） 

その２：接待用ビールが温い 

 接待用のビンビールが、冷蔵庫に保管していたが、
「どうもぬるい」。泡ばかりになるビールを来賓の
方々にお詫びしながら注ぎました。 

その３；地面に棒をつけながらのスイカ割り 

 ことぶき会の皆さんにお世話になりました。今年の
子ども達は、地面に棒を擦りつけながら、目標のスイ
カを割る。ルール違反だよね。頭がいいのかね。 

模擬店は早々と完売 早すぎない？ 
 模擬店については、各団体やサークルにお願いし 

て販売していただきました。やきとりを買おうと 

思ったらなかったとか。申し訳ありませんでした。 

生ビールも完売しましたが、その日の天候にも左右 

されるため難しいですね。 

≪自治会をサポートする会≫ 

◆やきとり １５００本  

◆かき氷 

◆綿菓子  機械が言うことを聞かずＮＧでした 

≪入間台ゴルフ同好会≫ 

◆生ビール １９ﾘｯﾄﾙ２本、１０ﾘｯﾄﾙ１本、その他 

≪少年・少女野球チーム 東金子ドリームス≫ 

◆焼きそば  約３００パツク 

≪おきらくクラブ≫ 

◆玉こんにゃく・キュウリの一本漬け 

≪子ども会・育成会≫ 

◆子どもが喜びそうな品々取り揃え 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

慰労・反省会を開催 
 夏祭りの翌日午前８時から班長さんをはじめ、自治会
をサポートする会の皆さん、ボランティアの方にご協力
をいただき「やぐらの解体」、「テントの折りたたみ」、
「テーブル・椅子の片付け」、「提灯の取外し」、そし
て、「ごみの分別」等々を行いました。昨日同様猛暑日。
汗だくだくで２時間程で完了しました。暑い中、本当に
ご苦労様でした。 

 片付け終了後、集会所ホールにて、手造りのてんぷら
や「さといもの煮つけ」や残りの乾きものを摘みに１人 

１人に自己紹介をしていただくとともに「感想や反省」
等を述べて頂きました。 

①子ども含めて人出がおおかった。②かき氷に子どもか
ら「シロップが少ない」、「氷を多く」等注文が多かっ
た。③こういう機会は、初めてだった。④こどもみこし
の担ぎ手に若い人が多く助かった。⑤ビールの味にうる
さい人がいた。この夏祭りに活躍した人達は、７０歳前
後の人が多い。今後、年齢を重ねた時に開催できるか心
配。今から若い人を巻き込んで行く必要があります。 

≪一口メモ≫ 

～夏祭りはいつまで続けられるか～ 

 今月号は、『夏祭り特集』として両面印刷に致しま
した。ただ、自治会のプリンǿーでは、写真等のカ
ラーが綺麗に印刷されません。お許し下さい。皆さん
のご協力と天候に恵まれて無事「夏祭り」が、盛大に
終了することが出来ました。入間台の皆さんが元気で
明るい街にしたいと念じております。 （結城） 


